

# SCANNEZ LE QR CODE ET OBTENEZ VOTRE NOTICE D'INSTALLATION !



Depuis mars 2018, **VERTIC est certifiée ISO 14 001**.

Cette norme repose sur le principe d'amélioration continue de la performance environnementale par la **maîtrise des impacts** liés à l'activité de l'entreprise.

Conscients de l'impact que chacun a sur notre planète, nous sommes au quotidien engagés en faveur de la protection de l'environnement.

Dans cette **lutte contre la pollution & la déforestation**, nous oeuvrons en faveur du "zéro papier". Dans ce cadre, nous commençons à supprimer totalement les notices d'installation, auparavant glissées avec les produits.

Vous trouverez désormais des **QR Codes sur les étiquettes de nos systèmes**, qui vous permettront d'accéder directement aux notices d'installation concernées.

Si besoin, n'hésitez pas à les télécharger !

1

2

3



Téléchargez gratuitement une application de lecture de QR Code

*QR Code Reader by Scan; Scanner de Codes QR; Flashcode Scan QRCode...*



Ouvrez l'application, scannez le QR Code avec votre smartphone ou tablette



Une URL s'affiche et vous redirige automatiquement vers le site internet VERTIC et la page concernant la référence scannée



Le produit scanné apparaît en 3D sur la page, cliquez dessus pour obtenir le PDF de la notice d'installation (en téléchargement libre)

# SCAN THE QR CODE AND GET YOUR INSTRUCTION MANUAL!



Since March 2018, **VERTIC has been certified ISO 14 001**.

The ISO 14 001 is an international standard based on an effective environmental management system, through a **strict control and management of the impacts** the company has on the environment.

We have always been aware of the impact that everyone has on the Earth and thus committed to protect the environment.

In this **fight against pollution & deforestation, we are working towards '0 paper'**. Thus, we are starting to completely remove the installation manuals, that were previously added with our products.

From now on, you will find **QR Codes printed on our products labels**. Scan them and you will directly have access to the relevant installation manuals.

If needed, do not hesitate to download them !

1

2

3



Download a free app dedicated to QR Code Scan

*QR Code Reader by Scan; QR Codes; Flashcode Scan QRCode...*



Open the app, scan the QR Code with your smartphone or tablet



You will be automatically redirect to VERTIC website and the webpage dedicated to the scanned reference



You will immediately see in picture the product you scanned. Click on it to obtain the installation manual